3 Piéces

89 m?

Réf. 84937505
1080 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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Situé dans une résidence confortable, gardée et sécurisée, le bien est
localisé dans une rue calme a proximité immédiate de la Motte-Picquet
Grenelle et du Champ de Mars.Au 4éme étage, affichant une surface
de 89.2 m? Loi Carrez, cet appartement traversant propose un plan
homogene :une entrée, une piece dressing, un séjour orienté
Sud-Ouest avec un petit balcon vue cour et ciel, une cuisine meublée
et équipée séparée du living par une simple cloison, deux belles
chambres avec placards exposées au Nord-Est sur les jardins de la

résidence, une salle de bains, des toilettes séparées.Une cave ...

The property is located in a comfortable, guarded and secure residence on a quiet
street right next to Motte-Picquet Grenelle and Champ de Mars.This dual-aspect
apartment on the 4th floor offers a surface area of 87.6m? (936 sq ft) under the
Carrez Law and benefits from a well-balanced floor plan:entrance hall, walk-in
wardrobe, south-west-facing living room with small balcony with courtyard and sky
views, a fully-equipped kitchen separated from the living room by a simple partition,
two north-east facing bedrooms with cupboards overlooking the residence's
gardens, bathroom and separate ...

BARNES CHAMP-DE-MARS
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